

## **BADEN**

# Mach mit – Sport-Nacht-Logo

**Die Fachstelle Jugendarbeit Region Baden koordiniert in der laufenden Saison die in verschiedenen Gemeinden durchgeführten Midnight-Sport-ähnlichen Veranstaltungen.**

Der einheitliche Name heisst «Sportnacht Region Baden». Nun wurde von der Jugendarbeit aus ein Logowettbewerb lanciert, an dem Jugendliche teilnehmen sollen. Flyer, Plakate, Coach-T-Shirts werden das neue Logo zieren. Wer in die Oberstufe geht oder maximal 20 Jahre alt ist, kann mitmachen.

Auf einem weissen A4-Papier sollte der Entwurf mit PC oder von Hand gestaltet und schliessendlich auf dem PC umgesetzt werden. Den eingescannten Entwurf bis 14. April senden an: [info@jugendlich.ch](mailto:info@jugendlich.ch). Das OK wählt aus allen Einsendung die besten drei aus, und am Sportnacht-Event vom 17. Mai votet schliesslich das Publikum das Sieger-Logo.

Der Gewinner oder die Gewinnerin erhält einen 100-Franken-Citycom-Gutschein, der in fast allen Geschäften der Stadt Baden gültig ist. ●